



Se trata de un proyecto único, tras los últimos descubrimientos, en el que, entre otras novedades, se incluye la apertura del yacimiento al público

Cifuentes presenta el domingo el Valle de los Neandertales

- El paleontólogo Juan Luis Arsuaga, el arqueólogo Enrique Baquedano y el geólogo Alfredo Pérez González, darán a conocer los nuevos hallazgos
- Su importancia y proyección convertirán al Valle en referencia para la investigación de esta especie

3 de septiembre de 2015.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, acompañada por el paleontólogo Juan Luis Arsuaga, el arqueólogo Enrique Baquedano y el geólogo, Alfredo Pérez González, presentará este domingo el parque arqueológico “Valle de los Neandertales”, un proyecto único que permitirá acercar la vida de esta especie a todos los visitantes y que ha adquirido una gran relevancia a nivel nacional e internacional, tras los últimos hallazgos localizados.

En este sentido, Arsuaga, director del Museo de la Evolución Humana de Burgos; Baquedano, director del Museo Arqueológico Regional; y Pérez González, el director del Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana, los tres directores de este proyecto global, harán públicos los nuevos restos localizados, que han llevado a considerar estas excavaciones como un lugar de referencia nacional con proyección mundial por el valor de sus descubrimientos.

En el acto, que se celebrará en Pinilla del Valle a las 11.00 horas, también estarán los alcaldes del Valle del Lozoya, que apoyan este importante proyecto, además de los equipos de las excavaciones, que finalizarán esta campaña a mediados de este mes.